



université PARIS-SACLAY

## [EXPOSITION] LA REINE BICYCLETTE

**Une esquisse historique de la bicyclette, du 19ème siècle à nos jours**

Le vélo acquiert son apparence actuelle grâce aux inventions survenues entre 1817 et 1890.

Le principe de la machine à courir ou vélocipède est breveté en 1817 par Karl Drais von Sauerbronn (1785-1851) qui relie une poutre en bois à deux roues situées l'une derrière l'autre, avec un gouvernail mobile. Le conducteur assis sur un siège fixé à la poutre se déplace en foulant le sol avec ses pieds.

Le vélocipède est baptisé par la suite *draisienne* du nom de son inventeur.

C'est le début d'une longue aventure de plus de deux siècles.

L'exposition retrace en 10 panneaux l'histoire de la bicyclette, du 19ème siècle à nos jours :

- » ses débuts
- » son utilité
- » les courses cyclistes
- » l'émancipation de la femme

- » le vélocipède dans l'art
- » la naissance de l'industrie du cycle.

L'exposition est complétée avec des objets personnels : maillot jaune et casquette, vélo dernière génération et album de vignettes des années 1970.

Nostalgie, quand tu nous tiens ...

**Merci aux Archives départementales des Yvelines pour le don de cette exposition**

## INFORMATIONS COMPLÉMENTAIRES

DÉZOOMER

100 %100 %

ZOOMER

PAGE PRÉCÉDENTE

Page courante / 1

PAGE SUIVANTE